

MARSEILLE À GAUCHE

L'HUMAIN D'ABORD DANS NOTRE VILLE

Marseille, 12 février 2014

COMMUNIQUÉ

Les candidats du Front de gauche aux élections municipales - 1er et 7e arrts

convient les Marseillais à

une Assemblée citoyenne sur l'éducation et la petite enfance

Jeudi 13 février à 18h30, au Café de France

1 boulevard Maurice Bourdet, Marseille 1er

En présence de **Jean-Marc Coppola, Magali Escot, Caroline Micaelli, et Christian Pellicani**, le débat portera sur la construction de crèches, les moyens affectés à l'éducation, la réforme des rythmes scolaires, le décrochage, les bâtiments scolaires, la situation des personnels d'éducation et de la petite enfance, les cantines scolaires...

Le Front de Gauche entend assurer une éducation publique de qualité aux Marseillais et remédier à la crise de l'accueil de la petite enfance après des années d'une gestion Gaudin catastrophique pour l'avenir des futures générations.

Quelques mesures phares du Front de Gauche pour l'éducation et la petite enfance

- Grand plan de réhabilitation et de construction des écoles publiques pour des conditions d'étude et d'enseignement dignes
- Report de l'application de la réforme des rythmes scolaires et mise en place d'un accueil périscolaire gratuit
- Remunicipalisation des cantines scolaires et instauration d'une filière d'approvisionnement bio en circuit court
- Création de 1500 places en crèches municipales en 3 ans - dont 300 places dans les 1er et 7e arrts
- Mise en place d'un service public d'accueil des jeunes enfants et de crèches ouvertes 24/24h pour expérimentation

Des Assemblées citoyennes pour redonner le pouvoir aux Marseillais

- L'occasion pour chaque citoyen de faire part de ses idées et de ses attentes
- La garantie de construire ensemble des solutions adaptées à vos besoins
- Le choix de faire de la politique autrement : démocratie participative et fin du clientélisme

--> Marseille de nouveau aux Marseillais

frontdegauchemarseille2014@gmail.com

frontdegauchemarseille17@gmail.com

